

# Expression libre des groupes politiques du Conseil municipal

## Villiers-le-Bel pour tous

### Villiers-le-Bel : Une ville solidaire et ambitieuse

Chères Beauvillésoises, chers Beauvillésois,

En ce début d'année, nous vous adressons nos meilleurs vœux pour 2025. Que cette année soit pour vous et vos proches une source de bonheur, de santé et d'épanouissement.

Lors du dernier Conseil municipal, plusieurs délibérations majeures ont marqué notre volonté de renforcer à la fois l'accès aux services publics pour tous et l'accompagnement de nos jeunes dans leur réussite. Ces initiatives traduisent notre engagement à répondre aux attentes des habitants et à préparer l'avenir de Villiers-le-Bel.

L'adhésion de notre commune au réseau France Services représente un atout supplémentaire pour l'accessibilité des services publics. À travers ce dispositif, les habitants bénéficieront de nouveaux services au travers d'un guichet unique où ils pourront effectuer des démarches administratives variées : santé, emploi, retraite, accès aux droits sociaux ou encore aide numérique. Ce nouvel outil répond à une exigence : rapprocher les services publics des citoyens, en particulier pour ceux qui rencontrent des difficultés liées à la fracture numérique ou à la complexité des démarches. Accessible à tous, ce service de proximité incarne une administration moderne, humaine et résolument orientée vers l'utilisateur.

En parallèle, nous avons voté le versement des bourses « Bâtir son avenir », une bourse versée chaque année à plusieurs jeunes Beauvillésois, destinée à soutenir la jeunesse de notre ville dans les parcours éducatifs ou professionnels. Ces bourses concrétisent, cette année encore, notre ambition : offrir à notre jeunesse les moyens de dépasser les obstacles économiques pour se concentrer sur leurs objectifs. Que ce soit pour financer des frais de scolarité, des équipements, cette aide est une réponse directe aux inégalités qui peuvent freiner les ambitions.

Par ailleurs, pour témoigner aux sportifs Beauvillésois de notre fierté pour leur réussite, nous avons voté le versement de subventions exceptionnelles pour le Tennis Club de Villiers-le-Bel, afin de les accompagner pour la montée en division supérieure de la section féminine, ainsi qu'au Judo Club de Villiers-le-Bel pour la participation des judokas à des compétitions internationales.

En soutenant ces projets, nous affirmons notre double priorité : garantir l'égalité d'accès aux droits et investir dans l'avenir de notre jeunesse. Cette vision s'inscrit dans notre volonté plus large de bâtir une ville où chacun, quel que soit son âge ou sa situation, peut trouver les ressources nécessaires pour s'épanouir.

Ces initiatives, portées par l'équipe municipale, renforcent les bases d'une commune solidaire et ambitieuse, où l'accompagnement des habitants reste au cœur de toutes nos actions.

En 2025, nous continuerons à agir avec la même détermination pour faire de Villiers-le-Bel une ville solidaire, dynamique et tournée vers l'avenir.

**Les élus de la majorité municipale  
« Villiers-le-Bel pour tous »**

## Sori Dembélé, Conseiller municipal, Conseiller communautaire

### Villiers-le-Bel : Modernité, attractivité et cohésion

Chères concitoyennes, chers concitoyens,

Avec Fatima BENALI, Daniel BERTHELOT, Jean-Pierre IBORRA, Cécilia TOUNGSI-SIMO, Diénéba SOW, Mohamed ANAJJAR, Bankaly KABA, Virginie SALIBA, Hervé ZILBER et Sori DEMBÉLÉ, nous vous adressons nos vœux les plus chaleureux pour cette nouvelle année. Que 2025 soit une année d'épanouissement, de santé et de réussites partagées. Vous êtes attendus à la **cérémonie des vœux de l'opposition le samedi 25 janvier à 10h45 au foyer Érasme Chanzy** à Villiers-le-Bel

**Un contexte budgétaire exigeant :** Face à la potentielle baisse des dotations pour les collectivités et à la hausse de la fiscalité, la gestion budgétaire de notre commune devient un défi crucial. Ces contraintes appellent à des choix responsables et collectifs pour préserver les services essentiels tout en maintenant un équilibre financier juste et durable.

### Une vision claire pour Villiers-le-Bel : trois axes prioritaires

**1. Une gestion financière rigoureuse :** Depuis le début de la mandature, j'ai dénoncé la construction excessive de logements sociaux dans notre commune. Ce constat ne reflète pas une opposition au logement social, mais une préoccupation face à son déséquilibre dans notre territoire, qui nuit à la mixité sociale et à notre développement. Dans ce contexte économique tendu, il est impératif d'optimiser les ressources disponibles. Nous veillerons à maintenir une fiscalité équitable tout en garantissant des investissements stratégiques au service du bien-être collectif.

**2. Un urbanisme au service de la qualité de vie et de l'attractivité :** Villiers-le-Bel doit allier bien-être quotidien et dynamisme futur. Cela passe par des infrastructures modernes, des espaces verts accessibles, et des services diversifiés pour répondre aux attentes des familles, des jeunes et des seniors. Par ailleurs, il est essentiel de renforcer l'attractivité de la ville en investissant dans des équipements culturels, sportifs et éducatifs qui répondent aux aspirations de ses habitants et stimulent son rayonnement.

**3. Renforcer la sécurité et la cohésion sociale :** La sécurité et la solidarité sont au cœur du vivre-ensemble. Lors de la campagne municipale de 2020, j'avais proposé deux mesures majeures : l'introduction de la vidéo-verbalisation pour renforcer la sécurité publique et la relocalisation des policiers municipaux dans le commissariat pour améliorer leurs conditions de travail. La majorité municipale met en œuvre ces propositions, qui demeurent d'actualité et s'inscrivent pleinement dans notre engagement à bâtir une ville plus sûre et inclusive. Parallèlement, nous soutiendrons les initiatives locales, qu'il s'agisse de projets associatifs ou de commerce de proximité, qui favorisent la cohésion sociale.

### Ensemble pour un avenir porteur d'espoir

Chaque habitant et acteur local contribue à faire de Villiers-le-Bel une ville unie et ambitieuse. Ensemble, nous visons à en faire un modèle d'innovation, de solidarité et d'excellence, bâtissant un avenir d'espoir et de réussite partagée.

**Sori DEMBÉLÉ**